



PARTICIPA GOBERNADOR DE TAMAULIPAS EN REUNIÓN DE SEGUIMIENTO DEL PLAN IMSS-BIENESTAR

Posted on enero 8, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En círculos / Sandra torres

Ciudad de México.- El gobernador Américo Villarreal Anaya participó este lunes en la reunión nacional de la Comisión Presidencial para dar continuidad al Plan de Salud del IMSS-Bienestar, la cual fue presidida por la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

El mandatario tamaulipeco informó que los participantes se actualizaron sobre la Ley General de Salud, la reversión de inmuebles hospitalarios en los estados y el reforzamiento del trabajo para efficientar los servicios médicos integrales en todo el sector.

A la reunión asistieron de manera presencial y remota, 23 gobernadores y gobernadoras de los estados federalizados y sus equipos de trabajo.

Al término de la reunión general de trabajo, el mandatario tamaulipeco sostuvo un diálogo privado con la titular de Gobernación, con quien pudo intercambiar detalles relacionados y abundar sobre el tema a nivel Tamaulipas.

En este encuentro en el que también tomaron parte el secretario de Salud Jorge Alcocer, el director general del IMSS, Zoé Robledo y el presidente del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (INDAABIN), Víctor Julián Martínez Bolaños, el gobernador de Tamaulipas estuvo acompañado por el secretario general de

Gobierno, Héctor Joel Villegas; la secretaria de Finanzas, Adriana Lozano; el secretario de Salud, Vicente Joel Hernández y el coordinador del IMSS-Bienestar en Tamaulipas, Eduardo Martínez Bermea.